

ことだのこ

学校だより第10号 旭市立琴田小学校 令和5年11月28日

琴田小文化祭♪ 笑顔いっぱい♪ みんなで楽しみました!

校長 加藤 嘉明

11月22日(水)、琴田小文化祭を開催しました。昨年度から、児童の学習成果の発表を中心とする会に路線変更して開催しており、今年度は、たくさんの保護者や地域の方々にご来校いただきました。子供たちの学習の様子を見るだけでなく、一緒に楽しく活動する場面も覗えました。ご協力、ありがとうございました。



開会行事:実行委員長の話、4・5・6年の合唱発表

1学年:音読発表と秋の木の実を使った遊び

2学年:町探検の紹介とシュート棒体験

3学年:農業クイズと輪投げ遊び

4学年:地域の方と一緒に昔遊び(コマ回し・お手玉・けん玉)

5学年:パラスポーツ「ボッチャ」体験

6学年:修学旅行で学んだことの発表とバスレク体験 読書:図書室でボランティアと保護者による読み聞かせ































<音楽集会>

インフルエンザの影響で延期していた音楽集会を11 /8(水)に行いました。1~ 3年生は、「茶色の小瓶」を 元気に歌い、4~6年生は、 小学校音楽会で発表した2 曲を楽しそうに披露しました。





<旭市青少年意見発表会>

11月19日(日)に東総文化 会館小ホールにて行われました。本校からは、6年生の口口 口口さんが、『ぼくの空』という 題で発表しました。



『ぼくの空』

ぼくは、空を見るのが好きです。「空を見る」というか、「感じる」のが好きです。空はいつも同じではありません。 ~中略~

ぼくの空は、見ているといろいろな思いや考えが 浮かんでくる空です。自分自身を見ることのできる空 です。いつも身近にあって安心できる空です。

ぼくがぼくでいられる場所。ぼくの空は、今日もきれいです。

<不審者対応訓練>

11/7(火)に旭警察署 の方々の協力の下、不審者 が侵入してきた時を想定し た対応訓練を行いました。 先生方が真剣に取り組む雰 囲気を察し、子ども達も無言



で集中した様子で訓練に参加していました。

<フォトギャラリーを設置しました>

校舎東側階段の途中に、フォトギャラリーを設置しました。初回は、旭市小学校音楽会の様子を掲示しました。

これからどんどん 更新していきたいと 令和 5 年度 思います。来校の際 は、是非、ご覧ください。



《12月の主な予定》

1日(金) 6年食育授業

4日(月) ワンポイント避難訓練

5日(火) 校内マラソン大会 ※雨天時は6日(水)

7日(木) 3年校外学習【旭警察署・消防署】

12日(火) 校内書き初め教室(4・5年)

13日(水) 校内書き初め教室(3・6年)

14日(木) 芸術鑑賞教室「あらしの夜に」

20日(水) 家庭教育学級 学習会・閉級式

22日(金) 全校集会

【学校だよりのお返事紹介コーナー】 ※第9号をご覧いただいての感想等をお伝えします。

- 〇高学年のお兄さん、お姉さん達の様子を見ると、娘の数年後がとても楽しみになります。
- 〇写真がたくさん掲載されていて、様子がよく分かり良かったです。
- 〇音楽会ができて良かったです。来年以降、合唱だけなのか、音楽部が復活して演奏もやるのか気になります
- ○各学年の体験学習の様子が知れて良かったです。
- 〇音楽会、お疲れ様でした。みんなの歌声が素晴らしく、感動しました。
- 〇宿泊体験学習は、天気も良く無事に行って来れて良かったです。楽しかったようで、もっと写真が見たいです
- 〇普段の学校生活とは違う体験ができ、友達と協力して楽しみながら活動する様子が伝わりました。子ども達にとってよい経験となり、よき思い出になったと思います。引率の先生方、ありがとうございました。(同3件)
- 〇音楽会では、みんながとっても楽しそうに歌っていた姿、先生のパフォーマンスなど琴田小の明るく仲の良さが出ていて素晴らしかったです。感動しました。ありがとうございました。(同3件)
- ○5年生の宿泊体験の様子がとてもよく伝わりました。その他、体験学習や音楽会など行事がたくさんありましたが、全てできてよかったと思います。
- 〇音楽会が久しぶりにできて、他校の児童とも仲良くなったり、(妹から)楽しい話をたくさん聞けました。 ☆ご感想、ご意見、ありがとうございました。☆